

N°38

best hotels

thebesthotels.com

ROMANCE & CELEBRATIONS 2018

DANS LES MEILLEURS HOTELS DU MONDE

AT THE BEST HOTELS AROUND THE GLOBE

HOT SPOTS

BEST EVENTS

SHOPPING

M 04057 - 38 - F: 15,00 € - RD



FRANÇAIS / ENGLISH



République des Maldives / Republic of Maldives - Maadhoo

OZEN BY ATMOSPHERE AT MAADHOO



Parmi les reflets turquoise exotiques de l'atoll de Malé Sud se cache l'île de Maadhoo et le tout nouveau et luxueux resort maldivien tout-inclus, OZEN by Atmosphere at Maadhoo. Ses rivages accueillent depuis le 15 juillet 2016 les hôtes privilégiés pour un séjour exotique, luxueux, libéré des tracas et sans aucun extra à payer. 90 villas indépendantes - 41 sur la plage, 49 sur pilotis - bénéficiant de vastes intérieurs, luxueux et modernes, et de grandes terrasses extérieures avec salles de bains en plein air, elles-mêmes agrémentées de baignoires artisanales d'où l'on s'extasie devant des couchers de soleil inoubliables. Pour encore plus de luxe extérieur, certaines villas disposent de bassins de 8 mètres donnant sur le lagon et équipés d'un éclairage à fibres optiques. Une fois installés, les hôtes profitent du concept « Atmosphere INDULGENCE », où tout est inclus dans le tarif : le champagne à la carte pendant tout le séjour, les petits déjeuners fastueux, les dîners à la carte dans l'un des 7 restaurants du resort, le menu spécial fruits de mer avec 7 plats à-la-carte au restaurant sous-marin Móm, les grands vins et alcools, une sélection de bières et de cocktails, la plongée libre & pique-nique illimités, le « maxi » minibar réapprovisionné 2 fois par jour et l'accès à la formule « Spa or Dive » selon la durée du séjour. **Best Romance** : chaque moment OZEN by Atmosphere est une fête. Un pur bonheur !

Amidst the exotic turquoise hues of the South Male Atoll lies the tranquil island of Maadhoo, home to the brand new first Luxury All Inclusive Resort in Maldives: OZEN by Atmosphere at Maadhoo. Having opened its shores to the world on July 15, 2016, privileged guests embark in an exotic, luxurious and worry-free experience with no hidden extras. 90 luxurious stand-alone villas - 41 beachfront and 49 over-water - feature extensive upscale modern interiors, huge outdoor decks with unforgettable sunset views. For utmost outdoor luxury, some villas feature an eight-meter long infinity lap pool with fiber optic mood lighting overlooking the pristine lagoon! Once settled, guests discover the Atmosphere INDULGENCE where all is included in one price : a hand-picked selection of Champagnes during the entire stay, luxury breakfasts, à la carte Dine-Around in one of the resort's 7 dining outlets, à la carte 7-course Modern Seafood Underwater Dining Experience at the Móm, the underwater restaurant, luxury branded wines and spirits together with a large selection of beers and cocktails to sip on, unlimited snorkeling excursions and picnics, oversized mini-bar replenished twice daily and depending on the number of nights, exclusive Spa or Dive services to choose from, to name but a few. **Best Romance**: every single moment at OZEN by Atmosphere is a celebration. JUST BLISS!

**CHAMBRES ET PRIX**

31 villas « Earth » (sur la plage) dont 17 avec piscine et 48 villas « Wind » (sur pilotis) dont 24 avec piscine
14 suites familiales avec piscine « Earth » (2 chambres) et la Suite Ozen sur pilotis
Villas à partir de 977 euros*
Suites familiales avec piscine à partir de 2 564 euros*

RESTAURANTS ET BARS

The Palms : petit déjeuner, repas légers au déjeuner, cuisine du monde au dîner
The Traditions : authentique cuisine indienne et sri-lankaise, spécialités chinoises
Joie de Vivre : bar-pizzeria de la piscine

LOISIRS ET BIEN-ÊTRE

Piscine, Elena by Atmosphere : 4 salles de soins individuelles et 4 doubles sur pilotis, rituels et soins de Spa, Aqua-Club Atmosphere : école de plongée certifiée PADI et centre de sports nautiques : snorkeling, planche à voile, catamaran, canoë, stand-up paddle, pêche au coucher du soleil.

SERVICES

Service en chambre, service de blanchisserie et de nettoyage à sec, Wi-Fi, navette aéroport.

* à titre indicatif, par nuit, par villa ou suite, tout compris.

ROOMS AND RATES

31 Earth Villas (Beachfront) including 17 with pool and 48 Wind Villas (Over-water) including 24 with pools
14 Earth Family Pool Suites (2 bedrooms) and 1 Ozen Water Suite
Villas from Euro 977*
Family Pool Suites from Euro 2,564*

RESTAURANTS AND BARS

The Palms: breakfast, light meals for lunch, International World Cuisine for dinner
The Traditions: Authentic cuisine from India & Sri Lanka, Specialty Chinese cuisine
Joie de Vivre: Poolside Bar & Pizzeria
Móm: Underwater restaurant, modern seafood cuisine.

LEISURE AND WELL-BEING

Swimming pool, Elena by Atmosphere: 4 single and 4 double over-water treatment rooms, spa services and rituals, Atmosphere Aqua Club: PADI certified dive school and Water Sports Center: snorkelling, windsurfing, catamaran, canoe, stand-up paddle board, sunset fishing trip.

SERVICES

Room service, laundry and dry-cleaning service, WiFi, airport shuttle.

* for information only, per night, per villa or suite. All Inclusive.

+ 960 400 22 22

@ info@ozen-maadhoo.com

@ www.ozen-maadhoo.com

→ Malé (45 min bateau/boat)